

MEXIQUE

1926

847. 25 nov. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. S'enquiert d'un prétendu trafic d'armes des États-Unis au Mexique via le Canada 903
848. 2 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Déclare qu'on ne trouve pas trace d'un pareil commerce 904

1928

849. 24 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte la réaction du Gouvernement mexicain à la proposition canadienne de demander le rappel du consul général à la suite de réflexions anti-catholiques 904
850. 24 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine ce problème et ses conséquences financières avec le Mexique 905
851. 25 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Rapporte certains faits concernant le litige avec le Mexique 906
852. 25 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Énonce la position du Canada dans ce litige 907
853. 4 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte un entretien entre le Ministre britannique et le Ministre mexicain des Affaires étrangères 907
854. 5 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Analyse le compte rendu de l'entretien 909
855. 5 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère un compromis avec le Mexique 909
856. 8 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Rejette l'idée d'un compromis 910

MEXICO

1926

847. Nov. 25 *Dominions Secretary to Governor General*. Requests information on alleged traffic of United States arms to Mexico through Canada 903
848. Dec. 2 *Governor General to Dominions Secretary*. States no record of such traffic 904

1928

849. Jan. 24 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports Mexican Government's reaction to Canadian proposal that they withdraw their Consul General following anti-Catholic remarks 904
850. Jan. 24 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses problem with Mexico and its financial implications 905
851. Jan. 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Relates facts of Mexican controversy 906
852. Jan. 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. States Canadian position on Mexican controversy 907
853. Feb. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports interview between British Minister and Mexican Foreign Minister 907
854. Feb. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses report of interview 909
855. Feb. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Suggests compromise with Mexico 909
856. Feb. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Rejects compromise proposal 910